

# *Italia: Solidarios con Cuba celebraron aniversario de la victoria cubana de Playa Girón (+Fotos)*

---

Roma, 20 abr (RHC) Grupos solidarios con Cuba en Italia conmemoraron, en un acto en la norteña ciudad de Bolonia, con la presencia del héroe Ramón Labañino, el aniversario 63 de la victoria de la nación caribeña contra la invasión mercenaria de Playa Girón.

La actividad, efectuada la víspera, fue organizada por la Red de los Comunistas y la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic), cuyo presidente,



La actividad, efectuada la víspera, fue organizada por la Red de los Comunistas y la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic).

Fotos:PL

, declaró a Prensa Latina que también se recordó que ese día de 1961 se fundó esa organización solidaria, en apoyo a la Isla contra la invasión orquestada por Estados Unidos.

Al acto asistieron además integrantes de los grupos juveniles de izquierda italianos Cambiare Rotta y Oposición Estudiantil Alternativa (OSA), quienes intercambiaron con Labañino, Héroe de la República de Cuba quien, tras recordar ambas fechas históricas, abordó la actual situación en su país, que lucha por defender su Revolución.



El combatiente cubano, uno de los cinco luchadores antiterroristas injustamente encarcelados durante 16 años en Estados Unidos, se refirió a la campaña global que posibilitó su liberación y la de sus compañeros, en diciembre de 2014, muestra de que con la fuerza de la unidad en defensa de una noble causa siempre es posible la victoria.

Por su parte, Papacci abordó detalles de la operación militar bajo el mando del líder histórico de la Revolución Cubana, Comandante en Jefe, Fidel Castro, que posibilitó el triunfo en Playa Girón en apenas 64 horas después de iniciado el ataque, en lo que constituyó la primera gran derrota militar del imperialismo norteamericano.

En las principales ciudades italianas, numerosos manifestantes salieron a las calles para dar su respaldo a Cuba, hecho que llevó a la formación de los primeros núcleos de Anaic que, a 63 años de esa fecha, mantiene en alto su defensa del pueblo cubano y su Revolución.

Ambos oradores se refirieron al ilegal y criminal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno estadounidense contra el país caribeño, causa principal de sus problemas económicos en lo que constituye un intento de genocidio, violatorio de los derechos humanos de ese pueblo.



Labañino habló además sobre el complejo panorama internacional y los conflictos bélicos en los que directa o indirectamente participa el gobierno norteamericano, y se refirió en particular a la grave situación que enfrenta el pueblo palestino, víctima de los ataques de Israel, que ya causaron más de 34 mil muertes en la Franja de Gaza.

El encuentro culminó con aplausos y con consignas en reclamo del fin de la guerra contra Palestina, contra el bloqueo estadounidense a Cuba y Venezuela, a favor de la paz, así como con un llamado a la unidad de todos los hombres y mujeres de bien en todo el mundo, en defensa de las causas justas. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352695-italia-solidarios-con-cuba-celebraron-aniversario-de-la-victoria-cubana-de-playa-giron-fotos>



**Radio Habana Cuba**